

むつ下北支部活動報告

広報・情報委員会 井澤 健一

皆さんこんにちは。むつ下北支部の井澤です。

むつ市では、第6波新型コロナウイルス感染拡大の影響により研修会や活動等軒並み中止となっております。感染者数についても今までとは異なり、連日陽性者が出ております。早くコロナ前の日常に戻れる事を強く願っております。

その中で今回は「休日お薬電話相談」についてのご報告をさせていただきたいと思いません。

むつ下北薬剤師会地域貢献事業である「休日お薬電話相談」は、担当予定薬局と担当予定日が「むつ市広報」に掲載され、各担当者が持ち回りで行っております。時間は19時～22時の3時間で、私は2年前位から相談員として担当させていただいております。担当する頻度は約3ヶ月に1回と少ないのですが、先月の担当の際に初めて相談の電話を受けました。

電話された方は独居の方で、夜間は薬の事での相談を身近にできる人もいなく心配になっていて、そんな時にむつ市広報誌の「お薬電話相談」事を思い出して電話したとの事でした。相談内容については差控えますが、かかりつけ薬局・薬剤師を持っている方でしたら担当薬剤師へ相談はしやすいかと思いますが、そうでない方などにとっては休日夜間に相談できる体制があると安心できるのではと思いました。これからも身近な薬の相談窓口としての役割を担っていければと思っております。